

Policía de Juárez detiene a una femenina por el delito de robo de vehículo en la Colonia Monte Bello

2

conexiónnl Posted On 19 diciembre, 2022



CONEXIONNL/JUÁREZ. – Elementos de la Policía Municipal de Juárez fueron alertados por el C4 Municipal del robo de una camioneta Chevrolet en color guindo sobre la Avenida Magdalena, en la Colonia Vivienda de Magdalena.

Así mismo se proporcionaron a las unidades asignadas al sector las características y placas de circulación del vehículo para que inmediatamente se formara un operativo de búsqueda y localización de la unidad.

Momentos más tarde la camioneta de la marca Chevrolet en color guindo con placas del estado de Nuevo León fue ubicada circulando sobre la Avenida Acueducto, en su cruce con Monte Kilimanjaro, de la Colonia Monte Bello, en donde los uniformados observaron que la conducía una femenina, por lo que le marcaron el alto y quien la conducía obedeció la orden deteniendo la marcha del vehículo.

Después de realizar sus averiguaciones en el lugar, los uniformados solicitaron al C4 Municipal información del vehículo que tenían a la vista, contestándoles su central de radio que efectivamente se trataba del vehículo con reporte de robo que momentos antes se les había informado.

En ese momento los policías detuvieron a la conductora, quien dijo llamarse Xóchil H., de 34 años, a quien llevaron ante la autoridad competente para que responda por el delito de robo de vehículo y los que le resulten, y se le defina su situación jurídica dentro de la respectiva carpeta de investigación.